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ECOCERT and Soil Association Certification
announce formal partnership

ECOCERT and Soil Association Certification, the leading French and UK Organic Certification 
Bodies, have announced a formal partnership. 
The partnership will identify and facilitate the sharing of existing schemes, and the development, 
marketing and delivery of integrity-based schemes and services focused around three key areas: 
organic food and farming, land use and sustainability. 
At a time of huge global uncertainty and growing environmental challenge, the two organisations, 
who already work together in international organic groupings, including IFOAM, EOCC and Cosmos, 
hope to show that international cooperation, mutual respect and a shared vision for organic and 
sustainability can drive positive change across international boundaries.  
In that context, Soil Association Certification has granted ECOCERT preferred rights (outside of the 
UK) to audit according to the highly respected Soil Association organic standards. ECOCERT clients 
in more than 130 countries worldwide will now be able to access the Soil Association symbol by 
meeting Soil Association’s standards requirements. 
In conjunction, ECOCERT has given Soil Association Certification preferred access in the UK to a 
large recognised portfolio of organic and sustainability certification schemes, providing the most 
complete range of trusted certification services for sustainable practices. 
This means that UK-based Soil Association Certification’s producers and processors will also now 
have access to international markets with the use of ECOCERT’s certification accreditation for 
countries such as USA, Canada, Mexico, Brazil, Japan, Korea.
Further developments in the partnership will be announced in the coming months as the two 
organisations build on these early and highly market beneficial arrangements.
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 Philippe Thomazo, Chief Executive, ECOCERT Group, said: 

 Soil Association Certification and ECOCERT share common ground as pioneers in organic 
certification in the UK and France, respectively. Enriched by our strong commitment to developing 
Organic worldwide, we are pleased to strengthen our links, initiated long ago, by building a formal 
partnership. This is a great opportunity for both of us to continue providing our clients all around 
the world with highly demanding standards. Throughout our range of Ecocert trustworthy certifi-
cations, we pursue our goal to guarantee organic and sustainable practices across all industries 
willing to drive a positive environmental and social impact.

“
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          Die ECOCERT Gruppe und die Soil Association Certification sind Pioniere der Bio-Zertifizierung 
in Europa und haben viele gemeinsame Werte. Sie sind unabhängige Akteure, die in Märkten tätig 
sind, in denen es immer schwieriger wird, dies zu bleiben. Wir freuen uns daher sehr darüber, dass 
wir unsere Beziehungen durch den Aufbau dieser neuen Partnerschaft stärken können. Diese 
Kooperation ermöglicht es uns, unsere Kräfte zu bündeln und gleichzeitig unsere Identität zu wahren. 
Wir werden unseren jeweiligen Kunden Zugang zu einem weltweit einzigartigen und nachhaltigen 
Zertifizierungsportfolio bieten können.

ECOCERT und Soil Association Certification
kündigen formelle Partnerschaft an

Die beiden führenden französischen und britischen Bio-Zertifizierungsstellen, ECOCERT und Soil  
Association Certification, haben eine formelle Partnerschaft angekündigt.

Sie umfasst die gemeinsame Nutzung der für ihre hohen Anforderungen bekannten Standards und 
Dienstleistungen und ist auf drei Kernbereiche konzentriert: Bio-Landwirtschaft und -Lebensmittel, 
nachhaltige Landnutzung und fairen Handel.

Diese Partnerschaft erweitert die bestehende Zusammenarbeit, die beide Organisationen in den letzten 
Jahren durch ihre gemeinsame Tätigkeit in vielen Verbänden und Institutionen zur Förderung des ökolo-
gischen Landbaus wie IFOAM, COSMOS und EOCC aufgebaut haben.

In diesem Zusammenhang hat die Soil Association Certification der ECOCERT Gruppe das Vorrecht erteilt 
außerhalb des Vereinigten Königreichs nach den hoch angesehenen Bio-Standards der Soil Association 
zu auditieren.

ECOCERT Kunden in über 130 Ländern weltweit erhalten somit Zugriff auf das Label der Soil 
Association, wenn sie die Anforderungen des Standards erfüllen.

Die ECOCERT Gruppe ihrerseits eröffnet der Soil Association Certification die Möglichkeit, auf ihren um-
fangreichen Zertifizierungskatalog zuzugreifen, so dass sie in Großbritannien die umfassendste Palette 
von Zertifizierungen für ökologische, faire und nachhaltige Praktiken anbieten kann. Kunden der Soil 
Association Certification mit Sitz in Großbritannien haben dadurch Zugang zu den wichtigsten Export-
märkten, insbesondere den USA, Kanada, Japan, Mexiko, Brasilien und Südkorea.

Neben den vielen Synergien, die durch diese Kooperation entstehen, wollen die beiden Organisationen  
zeigen, dass Visionen für Bio und Nachhaltigkeit über Landesgrenzen hinweg positiv wirken können: 
Durch die gemeinsame Vermittlung ihre Werte und Visionen wollen sie die notwendigen Veränderungen 
für eine Landwirtschaft initiieren und bestärken, die die natürlichen Ressourcen und die Umwelt schont.

Philippe Thomazo, Geschäftsführer der ECOCERT Gruppe:
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  Martin Sawyer, Chief Executive, Soil Association Certification, said: 

 This partnership reinforces the shared values and vision for organic agriculture domestical-
ly and abroad between Soil Association Certification and ECOCERT Group, and will allow us both 
to better face future opportunities and challenges for the global organic sector. It is an exciting 
first step in what we hope will be a fruitful and mutually beneficial relationship. By extending our 
international reach, we hope that Soil Association’s higher organic standards can be accessed by 
a broader range of organic producers and processors, increasing their impact and promoting the 
Soil Association Organic symbol as a globally recognised and trusted sign for organic.

“
About the global organic market
Organic market worldwide continues to grow reaching over 80 billion with more than 57.8 million hectares of 

organic agricultural land. The leading food market consumption markets are USA, followed by Germany and 

France. With over 65% market share in France and a leading position in many other countries, Ecocert has 

become a key global player for organic certification worldwide.

About the UK’s organic market 

The UK’s organic market is now worth a record £2.33 billion, after seven years of market growth, meaning £45 

million is spent domestically each week on organic. The Soil Association symbol is found on 70% of organic 

products in the UK, from food and drink to organic beauty products and textiles. 

About Ecocert
Ecocert certification: Offering around 150 standards, public and private, national and international, 

selected for their strict social and environmental criteria, Ecocert offers one of the largest range of demanding 

eco-labels certifications. In addition to its expertise in organic agriculture and cosmetics, other schemes are 

available in areas like sustainable agriculture and forestry (UTZ, PEFC, VCS, FSC,..), as well as fair trade (Fair 

For Life). The Ecocert brand is a global reference for organic and eco-labels in various sectors such as the 

food, cosmetic, textile, forestry and wood industries.

ECOCERT Group: Committed for nearly 30 years to the development of organic agriculture in France 

and all around the world, the ECOCERT Group is the global leader in organic agriculture and organic 

cosmetic certification. The Group operates in more than 130 countries through an international network of 

26 subsidiaries and has more than 1,400 employees... In addition to its expertise in organic certification, 

ECOCERT encourages economic stakeholders to adopt more environmentally friendly and responsible 

practices by offering them a series of environmental and ethical standards, which are both recognised and 

demanding, as well as consulting and training services.To find out more visit www.ecocert.com
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          Diese Partnerschaft stärkt die Werte und Visionen der Soil Association Certification und der 
ECOCERT Gruppe für den ökologischen Landbau auf lokaler und internationaler Ebene. Sie wird uns 
dabei helfen, die zukünftigen Herausforderungen und Chancen des Bio-Sektors auf globaler Ebene 
bestmöglich zu bewältigen. Dies ist der erste Schritt in einer Beziehung, von der wir hoffen, dass sie 
fruchtbar sein wird. Durch die Ausweitung unserer internationalen Präsenz möchten wir erreichen, 
dass mehr Produzenten und Verarbeiter Zugang zu den strengen ökologischen Standards der Soil As-
sociation erlangen. Dies wird die Bedeutung des Soil Association Labels weiter steigern, das weltweit 
als zuverlässige Garantie für den ökologischen Landbau anerkannt ist.
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”Über den globalen Bio-Markt
Der weltweite Bio-Markt wächst weiter und erreicht heute einen Wert von über 80 Milliarden Euro mit mehr als 

57,8 Millionen Hektar Öko-Nutzfläche. Die wichtigsten Lebensmittelkonsummärkte sind die USA, gefolgt von 

Deutschland und Frankreich. Mit einem Marktanteil von über 65% in Frankreich und einer führenden Position 

in anderen Ländern ist ECOCERT zu einem wichtigen Akteur für die Biozertifizierung weltweit geworden.

Über den Bio-Markt in Großbritannien
Nach sieben Jahren Wachstum hat der britische Bio-Markt jetzt einen Rekordwert von 2,33 Milliarden Pfund 

erreicht; sodass in Großbritannien pro Woche 45 Millionen Pfund für Bio ausgegeben werden. Das Label der 

Soil Association ist auf 70% der Bio-Produkte im Vereinigten Königreich präsent, es zeichnet Lebensmittel 

und Getränke bis hin zu Kosmetika und Textilien aus.

Über Ecocert
Ecocert Zertifizierungen: Mit fast 150 öffentlichen und privaten, nationalen und internationalen Standards, die 

nach ihren strengen Umwelt- und Sozialkriterien ausgewählt wurden, bietet die Ecocert Gruppe eine einzigarti-

ge Auswahl an Bio- und Umwelt-Zertifizierungen. Zusätzlich zu seiner Expertise in der Bio-Landwirtschaft und 

Bio-Kosmetik engagiert sich Ecocert auch in Bereichen wie nachhaltiger Landwirtschaft und Forstwirtschaft 

(UTZ, PEFC, VCS, FSC, etc.) sowie im Fairen Handel (Fair For Life). Die Marke Ecocert ist eine weltweite Refe-

renz für Bio- und Umweltlabels in Sektoren wie der Lebensmittel-, Kosmetik-, Forst- und Textilindustrie.

Die ECOCERT Gruppe: Seit fast 30 Jahren engagiert sich die ECOCERT Gruppe für die Entwicklung des 

Bio-Landbaus in Frankreich und weltweit; sie hat sich zum weltweit führenden Unternehmen im Bereich der 

Zertifizierung des Bio-Landbaus und der Bio-Kosmetik entwickelt. Die Gruppe ist in über 130 Ländern mit ei-

nem internationalen Netzwerk von 26 Tochtergesellschaften vertreten und beschäftigt mehr als 1.400 Mitarbei-

ter/innen. Sie ermutigt die Wirtschaftsakteure, verantwortungsbewusstere und umweltfreundlichere Praktiken 

einzuführen, indem sie eine Reihe von anerkannten und anspruchsvollen Umwelt- und Sozialstandards sowie 

Beratungs- und Trainingsdienstleistungen anbietet. Für weitere Informationen: www.ecocert.com
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About the Soil Association
The Soil Association was founded in 1946 by farmers, scientists, doctors and nutritionists to promote 

the connection between the health of the soil, food, animals, people and the environment. Today the Soil 

Association is the UK’s leading membership charity campaigning for healthy, humane and sustainable 

food, farming and land use. Its Chief Executive is Helen Browning, and Chair of Trustees is Gabriel Scally.

Soil Association Certification is a wholly owned subsidiary which certifies over 70% of all organic 

products sold in the UK. Certifying organic food and farming since 1973, and more recently, organic 

textiles, health and beauty products, the team has built up extensive practical experience and provides 

unrivalled support before, during and after certification.  It also audits other schemes within catering 

and forestry, including the Food for Life Served Here, and the FSC and PEFC forestry standards 

internationally, delivering assurances of quality and provenance that industry and consumers can 

trust. Its Chief Executive is Martin Sawyer and its independent board is chaired by Nick Buckland. 

To find out more visit www.soilassociation.org

Press Release

2 3

”

Über die Soil Association
Die Soil Association wurde 1946 von Landwirten, Wissenschaftlern, Ärzten und Ernährungswissenschaftlern 

gegründet und hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Verbindung zwischen Boden-, Tier- und Humangesund-

heit sowie Nahrung und Umwelt zu fördern. Heute ist die Soil Association die wichtigste britische gemeinnützi-

ge Organisation zur Förderung einer gesunden, humanen und nachhaltigen Landwirtschaft, Landnutzung und 

Ernährung.

Soil Association Certification ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft, die über 70% aller in Großbritan-

nien verkauften Bio-Produkte zertifiziert. Das Team, das seit 1973 biologische Lebensmittel und den biologi-

schen Landbau zertifiziert, und seit kurzem auch biologische Textilien, Gesundheits- und Kosmetikprodukte, 

verfügt über umfangreiche praktische Erfahrungen und bietet vor, während und nach der Zertifizierung eine 

umfassende Unterstützung. Darüber hinaus prüft das Unternehmen auch nach anderen Standards im Bereich 

der Gastronomie und Forstwirtschaft, wie Food for Life Served Here, FSC und PEFC, und bietet Qualitäts- und 

Herkunftsgarantien, denen Industrie und Verbraucher vertrauen können. 

Weitere Informationen: www.soilassociation.org

Pressekontakt Ecocert Gruppe
Anna BEAUCHAMP, Pressesprecherin

a.beauchamp@giesbert-mandin.fr
+33 6 88 94 44 42


